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議員の顔写真横の２次元コードから、一般質問の動画を視聴できます。
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動画配信の見方

狭山市議会録画配信画面が
表示されます

動画配信を視聴できます

議員の顔写真横の２次元コードを
スマートフォンなどで読み取ります

このような画面が
表示されます
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録画配信の
２次元コード若い世代を市で育て互いにつなが

る、狭山市独自の奨学金に

丸橋　ユキ
光と風

◆国の給付型奨学金の穴をカバーできる狭山
市奨学金に制度変更を
貸与申請数がここまで減り、その理由を

国の制度が手厚くなったからだというならば、
このタイミングで学力基準や所得要件を撤廃
してはどうか。

学校教育部長　奨学金を貸与する原資は、
市民の貴重な税金であり、奨学金制度の本来
の目的である「能力があるにもかかわらず、
経済的理由によって就学困難な者対して奨学
金を貸与し、もって有為な人材を育成するこ
と」に沿った形で、学力基準や所得要件を設
けたことから、現在のところ、その基準や要
件を撤廃する考えはない。　　
◆一方通行の貸与型ではなく、給付型にして
奨学生と市の関係づくりの場に
給付型の奨学金にかじを切ってはどうか。
学校教育部長　奨学に関わる国の制度が

より充実してきていることから、導入する予
定はない。

市内居住や市内就業等を条件とした奨学
金の返還支援について、導入は。

環境経済部長　令和５年度から県が埼玉
県中小企業等奨学金返還支援事業補助金を実
施したので、状況や効果等について検証したい。
市長　貸与型奨学金の意味を再考する必要が
出てきている。
若い世代に寄り
添う制度となる
よう改善をし
ていきたいので、
今後もいい提言
があればよろし
くお願いしたい。
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その他のテーマ
　▶乳がん検診
　▶エコー検査導入、高濃度乳腺の通知と啓発について

録画配信の
２次元コード

サンプル

サンプル

※イラストはイメージです

２次元コードを利用した


